

SENSIBILISATION / Une pièce de théâtre est jouée ce soir à la Maison de Trigance

Sur scène pour dénoncer la violence dans les stades

Par Audrey Letellier

aletellier@laprovence-presse.fr

C'est à une pièce de théâtre peu banale que sont conviés des adolescents, ce soir, à la Maison de quartier de Trigance. Pour deux raisons : les comédiens véhiculeront un message contre la violence dans les stades et le public sera invité à monter sur scène pour jouer quelques sketches.

Bruno Marinoni, éducateur sportif, explique de quoi il s'agit : "Le projet *Graines de supporters* est porté par les *Fédérations de football sur le territoire national*, par le biais des Liges, pour sensibiliser les jeunes à la manière de lutter contre cette violence." La troupe de comédiens, qui joue ce matin à Martigues, a travaillé en suivant les directives de Jean-Philippe Belpêche, ancien joueur professionnel de Toulouse. "La Ville, attentive à ses problèmes, a mis une salle à notre disposition." Des invitations ont été



► La ville d'Istres n'est pas particulièrement touchée par les actes de violence dans les stades mais le travail de sensibilisation est mené à l'échelle nationale. / PHOTO ARCHIVES PATRICK GHERDOUSSI

lancées aux quatre clubs (le Football club Istres Ouest Provence, le FC Istres Rasseu, Jeunesse et Sport istréenne et l'Étoile sportive istréenne). "Nous avons sollicité les 11-14 ans", précise Bruno Marinoni. La saison dernière, des supporters du FCIOF ont été violentés

par leurs homologues cannois lors d'un déplacement. Néanmoins, l'éducateur sportif ne pointe pas de problèmes particuliers sur Istres "mais il est vrai que des gamins plutôt calmes peuvent se retrouver dans un stade au milieu d'autres gamins qui le sont moins et la

violence est fédératrice." Soixante à soixante-dix jeunes joueurs ou non sont attendus ce soir. ■

PRATIQUE

Graines de supporters, ce soir à 18 h à la Maison de quartier de Trigance. ☎ 06 16 64 66 04.